

# KABAR TERBARU

## Membangun Sinergi Keamanan Bhabinkamtibmas Sambangi Warga Desa Tangkil Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 11:49



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu

*Membangun Sinergi Keamanan Bhabinkamtibmas Sambangi Warga Desa Tangkil Polsek Cidahu Polres Sukabumi*

Bripka Rudhi Nugraha dari Polsek Cidahu melaksanakan kegiatan sambang di Kampung Pasir Tangkil, RT.09/03, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 09.42 WIB ini bertujuan untuk

memperkuat komunikasi dan koordinasi antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Rudhi mengajak warga untuk aktif berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas guna melaporkan informasi terkait gangguan keamanan yang mungkin terjadi di Desa Tangkil. "Kami sangat mengharapkan partisipasi aktif dari masyarakat. Jika ada kendala atau informasi seputar keamanan, jangan ragu untuk menghubungi kami," ungkapnya.

Selain itu, Bripka Rudhi juga mengimbau kepada masyarakat, terutama kepada anak-anak dan wanita, untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot bising. "Kita semua memiliki peran penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambahnya.

Lebih lanjut, ia mengingatkan warga untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan, termasuk potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), kepada Bhabinkamtibmas. "Mari bersama-sama kita ciptakan situasi kamtibmas yang aman, terutama menjelang Pilkada serentak tahun 2024," ajaknya.

Sebagai penutup, Bripka Rudhi membagikan kontak HOTLINE untuk informasi dan laporan, yaitu 0811-1699-110 untuk Polres Sukabumi dan 0813-5289-7897 untuk Bhabinkamtibmas Desa Tangkil.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan situasi di lapangan tetap aman serta kondusif. Upaya ini diharapkan dapat menumbuhkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap keamanan lingkungan mereka.